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第１９５９ 例 会 平成 24年 6月 5日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 木村 貞夫 会長 

国      歌 … 君 が 代 

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 木村 貞夫 会長 

御 祝 披 露 … 木村 貞夫 会長 

誕 生 祝 … 加藤 弘之 会員(5月 28日) 

       佐藤 學而 会員(5月 29日) 

       福田 昭浩 会員(5月 31日) 

       片海 宣光 会員(6月 2 日) 

結婚記念日 … 山本 幸男 会員(5月 30日) 

入会記念日 … なし 

               

幹 事 報 告 … 黒田 幸一 幹事 

 
 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
 

卓  話 

「イルカ・クジラのトリビア」 

銚子海洋研究所 所長 宮内 幸雄 氏 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 
来週のプログラム平成 24年 6月 12日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓 話 

  「未定」 嘉藤 豊 会員 

 

お食事「 膳 」 

こころの中を見つめよう 博愛を広げるために 

2011～2012 年度 ＲＩ会長 カルヤン・バネルジー 

 (Kalyan Banerjee)
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 
 

第1957回例会(平成24年5月22日) 

会長挨拶               木村 貞夫 

こんにちは、米山奨学生 劉 維琴さん。ごゆっくりお

過ごし下さい。 

昨日は金環日食で見られた方も大勢いたと思います。

日本列島全部で見られるのは、932年振りとのことです。 

又、本日は東京スカイツリーの開業日でもあります。デ

ィズニーランド程の入場者を見込んでいるようです。 

さて、26日はいよいよ当クラブの40周年式典があり

ますので、よろしくお願いします。 

20日には、八日市場ロータリークラブの50周年式典

があり、平野ガバナー補佐、杉浦実行委員長、黒田幹事、

他6名で行ってまいりました。 

「潤い」という題でお話しします。 

最近、潤いに欠けていると見えるのは、老人の肌ばか

りではない。自分勝手で、他人の眼など一向に気にかけ

ない人も殖えたのである。電車の中でお化粧をするのは、

それが悪いことではないと思っているからだ。別に裸に

なったり、人に汚物を掛けたり、盗みをしたりするので

はないけれど、その行動に潤いが欠けているのははっき

りしている。お化粧というものは、その人が美しい人だ

と思われたいからするのである。虚栄の要素がないとは

いえないが、お化粧をして人前に出るということは、一

種のお待ち受けをする態度の表れでもある。美人に思わ

れたかったら、電車に乗る前にさりげなくお化粧を済ま

せて、生まれつき美人のような顔をして乗って来てほし

い。人前で慌てて美人になる、という過程を見せるのは

浅ましい。つまり潤いに欠けている見本かもしれない。 

潤いというのは、物事に余裕をもつことである。機械

にも、遊びがあるという言い方で、操作に幅を持たすこ

とがある。人間の考えにも、この余裕と遊びがいる。人

間の知恵など浅はかなものだから、時にはあれでもこれ

でも、まあ何とかなる、というややいい加減な考え方も

その潤いに入るかもしれない。もちろんそれは火の不始

末をしてもいいとか、製品の精度を落としてもいいとか

いうことではない。 

百点満点ではない自分と他人の生き方に、自然な人間

性を見出しつつ、しかし謙虚に生きる技術である。そう

思える人は、顔の表情まで自然と優しく、生き生きした

余裕のあるものになってくる。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・会員増強・拡大賞（会員維持率）の推薦について 

・韓国との交流状況及び共同プロジェクトにかんする

アンケートのお願い 

・訃報のお知らせ 

・６月のロータリーレート １＄=８０円   受領 

２・例会変更のお知らせ 

 八日市場ＲＣより 

  6／5（火）→6／7（木）～8（金） 

親睦旅行に振替の為 

  6／19（火）点鐘19：00「成田エクセウホテル東急」 

最終例会の為 

  6／26（火）休会 定款第5条第1節による 受領 

☆週報受領  佐原香取ＲＣ 

卓 話 

「税理士になって」 

 石毛 園子 会員 

初めに私が税理士

になるまでの経緯を

簡単にお話しさせて

いただきます。私が、

税理士になろうと思

ったのは学生時代で

した。理由はもちろ

ん父が、税理士をし

ていたからです。２０代初めに数回受験しましたが、な

かなか良い結果が出ず、結局結婚して家庭に入る方を選

択しました。その後、子育てをしながら時間に余裕がで

きたこともあり再度受験勉強を始めました。その結果１

５年という長い年月はかかりましたが、やっと合格証を

手にすることができました。（その時には、幼稚園に通っ

ていた娘も大学生になっていました。）合格する数年前か

らは父の事務所に勤めながらの受験でしたが、今考える

と良く続けられたなあ、と思います。そして平成１７年

３月に税理士登録をして補助税理士として父の事務所に

勤務しておりましたが、平成２０年３月に父が亡くなっ

たため、事務所を継ぐことになり現在に至ります。 

次に税理士の仕事ですが、税理士は税理士法第１条で

『税理士の使命』と題して次のように規定されています。 

 税理士は、税務に関する専門家として、独立した公正

な立場において、申告納税制度の理念にそって、納税義

務者の信頼にこたえ、租税に関する法令に規定された納

税義務の適正な実現を図ることを使命とする。 

 私達は、この条文を念頭において業務を行うことを常

としなければなりません。このように、偏ることのない

公正な立場に立ち仕事をするには、自分に弱い部分があ
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るとできなくなります。それには、精神を強く持ちその

時々の判断を誤らないようにしなければなりません。こ

のような話をすると、私が大層な人間に思われてしまい

そうですが、ここにいらっしゃる皆様も同じことをされ

ているのだとおもいます。実際の税理士の業務は、主に

納税者の方から依頼をうけて経理や税務申告・その他

色々な相談を受けることですが、税理士会等を通じて無

料相談会や租税教室等の講師も務めています。この様に

多くの人にお会いして色々なお話しが聞けることは、と

ても良い経験ができますし、勉強にもなります。その中

でも特に印象深かった話をいたします。 

 私がこの仕事について間もないころに顧問先の経営者

の方とお会いした時の話をいたします。その方が私に 

「税理士は試験に合格したらなれるかもしれないけれど、

仕事ができる税理士になるのは私達経営者が、あなたを

育てていくものなのだよ。」とおっしゃいました。つまり、

これからが勉強だよ、という意味でした。私はその言葉

を聞いてはっとしました。税理士試験に受かり、さらに

父の事務所を承継して先生と呼ばれて有頂天になってい

たからです。たぶん、その方に見透かされていたのだと

思います。その時から、私は心に留めておく言葉があり

ます。それは「実るほど頭を垂れる稲穂かな」です。こ

れは、人格の高い人ほど相手に対して謙虚であるという

意味ですが、私もおごることなく謙虚でありたいと思い

ます。でもその前にしっかりと実をつけなければなりま

せんが。事務所では、私を始め職員も常々お客様の話を

きちんと伺い、疑問点については早急に調べてお答えす

る事を心がけています。それが、お客様からの信頼につ

ながっていくのだと思います。父が生前、利益は人が生

み出すものだから人（お客様や職員）を大切にしないと

いけないよ、と言っていたことは今も肝に銘じています。 

 税理士事務所の未来も決して明るいものではありませ

ん。経営者として、事務所を維持して行くためにはどう

すればよいのかと考えました。答えは、一生懸命誠実な

仕事をすることです。 

最後に今回の卓話にあたり、税理士になってからの出 

来事や考え悩んだことを思い出し整理できました。あり

がとうございました。 

6月例会スケジュール 

第1例会 6月5日 

  卓話「イルカ・クジラのトリビア」 

銚子海洋研究所 所長 宮内 幸雄 氏 

第2例会 6月12日 

卓話「未定」  嘉藤 豊 会員 

第3例会 6月19日 

四大奉仕委員長退任挨拶 

第4例会 6月26日 

  会長・幹事退任挨拶 

第11回定例理事役員会 

日  時：平成年月日（火）例会終了後 

議  題 

１・６月例会スケジュールの件       承認 

２・地区協議会収支決算書の件       承認 

３・新旧クラブ協議会収支決算書の件    承認 

４・次年度クラブ協議会の件        承認 

５・新旧理事役員会開催の件        承認 

６・出前教室の件             承認 

７・夏季（6～9月）服装簡略化の件     承認 

８・次年度委員会構成（案）の件      承認 

９・プリンタの件             承認 

10・会計監査の件             承認 

11・事務局一時金の件           承認 

12・最終例会の件             承認 

出前教室 

日時：平成24年5月24日（木） 
場所：銚子市立第六中学校 
講師：銚子ＲＣ 佐藤 直子 会員「人生の課題」 

石毛 充 会員「楽しく学ぽう～ 
1冊の本ができるまで～」 

銚子東ＲＣ 
平野 恭男 会員「銚子の練製品」 

               
 
 
 
 
 
 

藤崎 一成 会員「職業を通じて夢を叶えよう! 
～少年少女よ大志を抱け～」 
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詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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―――ニコニコ――― 

澤田武男君 
 このたび、市立銚子高校後援会会長を無事に終り

ました。 

創立 40 周年記念式典・祝賀会 

日時：平成 24年 5月 26 日(土) 

 式典 15：30～ 講演会 17：20～ 祝賀会 18：40～ 

会場：銚子プラザホテル 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

書道吟 
 
 
 
 
 
 
 
吟者 木樽 定雄 会員 
書  桐谷 秋月 様 

 
 
  前 回 の 例 会 （５／２２） 報 告 

 

点   鐘  木村 貞夫 会長 

 

出席報告 

会員総数 ４０ 名  出席規定除外数 ９ 名 

出席者  ３０ 名  出席率     ７８．９５ ％ 

５月８日        確定出席率  ７８．３８ ％ 

 

来訪ロータリアン 

  青野秀樹君 阿天坊俊明君 伊東功君 

伊藤浩一君 兒玉英子君 宮﨑裕光君 

宮内清次君 桜井広和君       （5/29銚子ＲＣ） 

 

欠席者  ８名 

 

メークアップ 

宮川君               （5/20 八日市場ＲＣ） 

藤崎君 平野君 石上君 宮内（博）君 黒田君 

（5/24 出前教室） 

平野君                   （6/1 旭ＲＣ） 

 

スモールコインBOX      小 計 ￥  ２，５７０－ 

累 計 ￥ ８７，７３５－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥  ８，０００－ 

累 計 ￥５０９，９００－ 

来賓の皆様 

記念講演・寄席 
三遊亭竜楽師匠 

愛宕獅子による鳴り物


